

Press Release: Namen ohne Gesichter

Eine Welt ohne Social Media? Ist gar nicht mehr auszudenken. Doch trotz der Omnipräsenz der Netzwerke wird auch die Kritik an selbiger immer lauter. Diese Kritik greift auch der Song "Namen ohne Gesichter" der Newcomer Band MANICØRE auf: der gestellte Perfektionismus, der sich durch alle Bereiche der Sozialen Medien zieht – Lifestyle, Aussehen, Ruhm & Anerkennung – trübt die Sicht auf die Lebensrealität vieler junger Menschen, hat einen negativen Einfluss auf das Selbstbewusstsein und führt letzten Endes dazu, dass man sich selbst verliert, ein Name ohne Gesicht wird. Der Song ist ein Aufruf zu mehr Echtheit und weniger Fake, zu der Darstellung der richtigen und eigenen Persönlichkeit, zu mehr Authentizität und Individualismus. Er ist gleichzeitig das Debut der Band MANICØRE - vier junge Männer aus Frankfurt am Main, die Spaß daran haben, mit durchdachten und expressiven, deutschsprachigen Texten die Metalcore-Szene aufzumischen. Besonders wichtig ist ihnen ein authentisches Auftreten und die Liebe zur Musik. Der zweite Song der Band "Unter Fremden" steht bereits in den Startlöchern und bringt die Band ihrem Ziel, ein ganzes Album zu veröffentlichen, ein Stück näher.